



Nº 84
15 DE JULIO DE 2018

CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

DOMINGO XV DEL TIEMPO ORDINARIO



Dios nos eligió en Cristo antes de crear el mundo para que fuésemos consagrados e irreprochables ante él por el amor y nos ha destinado en la persona de Cristo a ser sus hijos (2 lect.). Esta cercanía de nosotros con el Señor la mantendremos por la oración, los sacramentos y la caridad con el prójimo. Jesús escogió a los apóstoles para que estuvieran siempre con Él y enviarlos a predicar. Es lo que nos presenta el Ev. de hoy, cuando los fue enviando de dos en dos, desde la pobreza de llevar lo imprescindible, para no distraerse de su misión de predicar la conversión, echando demonios y curando enfermos al ungirlos con aceite. Aquí encontramos el origen del sacramento de la unción de los enfermos.

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

-- AM 7, 12-15

Ve, profetiza a mi pueblo

- SAL 84

R. Muéstranos, Señor, tu misericordia y danos tu salvación

- EF 1, 3-14

Él nos eligió en Cristo antes de la fundación del mundo

- MC 6, 7-13

Los fue enviando

FUE ENVIADO

San Marcos nos habla de que Jesús “llamó” a los doce. La palabra clave de Nazaret es que “crea” doce para evangelizar, para ser caminantes, peregrinos, con autoridad para ser buena noticia para los que sufren, para los pobres, para los que viven en todas las periferias, en todos los dramas existenciales del corazón humano.

Sólo les exige una confianza ilimitada en su Corazón, ser pobres evangélicamente es fiarse de la fuerza, del poder de Dios, por eso les pide a todos los que hoy le siguen que no pongan su confianza en las riquezas, en el dinero, en la túnica, en el bastón, sino en su Amor, en que confíen que cuando llegue la noche no les va a abrigar más túnica que la necesaria y que, sobre todo, que su vida sea transparencia de que se fían de quien les ha enviado de dos en dos.

La confianza, la acogida y la hospitalidad forman parte esencial del camino al que están llamados todos los discípulos de Jesús. No se puede evangelizar sin pobreza. No se puede caminar sin compartir la experiencia de los pobres y sencillos. Todo esto es necesario para el camino.

Jesús se identifica con los suyos, con los que envía: acoged, aceptad y si no os quieren ni os acogen “sacudíos el polvo

de los pies". Es verdad que yo no conozco ningún pasaje de Jesús en el que haya reaccionado de esa manera, más bien prevalece siempre la mansedumbre y bondad del corazón, el volver una y otra vez a buscar la oveja perdida sin cansarse, aunque la acogida deje tanto que desear.

Ellos, inauguran el camino de una Iglesia en salida, de salir enviados por los caminos de una Iglesia caminante, peregrina, pobre, que se sabe amada y que tiene como el gran tesoro el Amor de Jesús y la grandeza de los pequeños, de los humildes, de los pobres, aquellos que saben que los santos que viven en la conversión pueden decir al mundo cómo sabe el Amor de Dios. Siempre, la misión de los evangelizadores será la misma, la lucha sin cuartel contra el mal y el Maligno y el curar y sanar la herida del corazón con el bálsamo, con el aceite de la ternura expresada en los sacramentos, en la Eucaristía en la Palabra de Dios, el Sacramento de la Penitencia y de la Ternura que nos abre su Corazón.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

«Por alforja -en sentido alegórico- se ha de entender los trabajos de la vida; por el pan, los placeres temporales; por dinero en el cinto, la sabiduría que se oculta; porque el que ha recibido la sabiduría no debe dejarse agobiar con la carga de los negocios temporales, ni consumirse en deseos carnales, ni ocultar el talento que se le ha dado de la palabra en el ocio de un cuerpo abandonado. "Advertíales asimismo: Donde quiera que tomareis", etc. En estas palabras les da el precepto general de la constancia, para que observen las leyes de la hospitalidad que han de recibir, haciéndoles ver que es ajeno del que anuncia el reino de los cielos el andar de casa en casa». (San Beda)

CANTO DE ENTRADA **VIENEN CON ALEGRÍA**

Autor: Cesáreo Gabaráin

VIENEN CON ALEGRÍA,
SEÑOR CANTANDO,
VIENEN CON ALEGRÍA, SEÑOR
LOS QUE CAMINAN
POR LA VIDA, SEÑOR
SEMBRANDO TU PAZ Y AMOR.

Vienen trayendo la esperanza
a un mundo cargado de ansiedad
A un mundo que busca
y que no alcanza
Caminos de amor y de amistad.

Vienen con alegría...

Vienen trayendo entre sus manos
Esfuerzos de hermanos por la paz
Deseos de un mundo más humano
Que nacen del bien y la verdad

CANTO DE COMUNIÓN **TE CONOCIMOS AL PARTIR EL PAN**

Autor: J. Madurga

1. Andando por el camino, te
tropezamos, Señor,
te hiciste el encontradizo,

nos diste conversación,
tenían tus palabras
fuerza de vida y amor,
ponían esperanza
y fuego en el corazón.

TE CONOCIMOS, SEÑOR,
AL PARTIR EL PAN,
TÚ NOS CONOCES, SEÑOR,
AL PARTIR EL PAN.(BIS)

2. Llegando a la encrucijada,
Tú proseguías, Señor;
te dimos nuestra posada,
techo comida y calor;
sentados como amigos
a compartir el cenar,
allí te conocimos,
al repartirnos el pan.

Te conocimos...

3. Andando por los caminos
te tropezamos, Señor,
en todos los peregrinos
que necesitan amor;
esclavos y oprimidos
que buscan la libertad,
hambrientos, desvalidos,
a quienes damos el pan.

Te conocimos...

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, nº 3 / 10003 CÁCERES
Tfno. y fax: +34 927 215 313 / concatedral.caceres@gmail.com

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, nº 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960